



Manfred Mumbert übergab die Spende an Dr. Christine Börner vom Kinderhospiz

22.07.2024 16:13 CEST

Ein liebevolles Gedenken: Manfred Mummert spendet für das Kinderhospiz Bärenherz

Einen geliebten Menschen für immer zu verlieren, ist ein schwer zu verkraftendes Ereignis. Das wissen wir im Bärenherz nur zu gut. Manfred Mummert trauert um seine langjährige Ehefrau und durchlebt gerade eine schmerzvolle Zeit. Doch Trauern bedeutet für ihn auch ein liebevolles Erinnern an die gemeinsame Zeit und an das, was seine verstorbene Frau ausgemacht hat.

Seine Frau war ein sehr empathischer Mensch, der sich ein Leben lang ehrenamtlich im sozialen Bereich engagierte und immer für andere da war, die Hilfe benötigten. In ihrem Sinne hat sich Manfred Mummert entschlossen, für Bärenherz 100 Euro zu spenden.

Wir bedanken uns bei ihm ganz herzlich für diese schöne Geste und wünschen ihm Kraft und viel Gutes im weiteren Leben.

Die Spende von Manfred Mummert ist nicht nur ein Zeichen seiner Liebe und Wertschätzung für seine verstorbene Frau, sondern auch eine wertvolle Unterstützung für das Kinderhospiz Bärenherz. Solche Gesten des Mitgefühls und der Solidarität sind von unschätzbarem Wert und tragen dazu bei, dass wir unsere Arbeit fortsetzen können, um schwerkranken Kindern und ihren Familien beizustehen.

Im Namen aller Kinder, Eltern und Mitarbeiter des Kinderhospizes Bärenherz möchten wir Manfred Mummert unseren tiefsten Dank aussprechen. Seine Spende hilft uns, weiterhin ein Ort der Geborgenheit und Unterstützung zu sein.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de